

## 50 coiffures pour trouver son style cet été

Par Lorelei Boquet-Vautor



Crédits : L'Oréal Professionnel

Diaporama : <http://www.femmeactuelle.fr/beaute/coiffure/coupes-cheveux/50-idees-coiffures-pour-l-ete-15565>

Tresse, attache, headband, foulard, effet wavy ou bi-matière... Difficile de définir son propre look parmi la multitude de compositions capillaires possibles. Deux pro de le coiffure viennent à la rescousse et décryptent pour nous les bonnes tendances de l'été.

Les longueurs plébiscitées. L'été 2013 signe le retour des carrés après le règne des cheveux très longs. Les coupes sont dégradées pour donner un effet coiffé/ décoiffé et densifier les volumes. On effile également les franges et mèches de contour pour apporter de la douceur au visage.

Ultra-lisses ou savamment bouclés, peu importe finalement, pourvu que la matière capillaire soit noble. Aujourd'hui, on ne conçoit plus qu'un cheveu ne soit pas sain. Une tendance qui va de paire avec la vague des produits naturels.

Des couleurs plus franches. Le tie & dye reste tendance à condition qu'il soit subtil et naturel. Il offre ainsi un réel coup de jeune aux coupes longues.

Les couleurs chaudes, caramel, châtain, brun et acajou sont remises au goût du jour et appliquées en transparence, pour donner un effet «coup de soleil» à la chevelure.

Le blond platine revient en force également, occupé à donner une touche de féminité aux coupes « boyish » (à la garçonne). Mais du platine des années 80, on n'a gardé que le nom. Celui des années 2010 se pare de micro-voiles dorés, nacrés ou cristallins et donne des airs angéliques à qui ose le porter.

Dans tous les cas, soins neutralisants pour éviter une oxydation précoce de la couleur et bains d'huiles capillaires pour rehydrater les pointes, sont le passage obligatoire pour une couleur au top.

Coiffures sauvages. L'été, on s'amuse avec nos cheveux, que l'on accessoirise au gré de nos envies. Foulards, headband, pinces, rubans, raphia, extensions de cheveux colorés... Pour un look chic ou sauvage, romantique, bohème ou pop, ils complètent une tenue à eux seuls. L'avantage étant que toutes les longueurs de cheveux peuvent se faire plaisir.

Très présentes cette année, les tresses se portent seules (bien serrées ou ébouriffées) ou servent de base aux chignons et couronnes. Les chignons aussi ont le vent en poupe, qu'ils soient bun, danseuse, torsadés ou sculpturaux. Ils donnent un port de tête de reine alors autant ne pas s'en priver.

A la plage ou en soirée, le bi-matière est LA tendance coiffure de l'été. Il consiste à donner aux racines un effet «mouillé-plaqué» et à garder les pointes mates. Mais pour celles qui veulent rester plus soft, on donnera la part belle à la matière, en bouclant la partie intermédiaire des longueurs (entre les racines et les pointes). Le volume sera ainsi moins lourd et l'effet moins apprêté.